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ECONOMIA&LAVORO 
Fisco 
Dialogo 
commercio 
sindacato 
• T I F A N O BOCCONETTI 

f M ROMA I commercianti 
chiedono un conlronto con II 
sindacato Vogliono sapere ae 
e è la possibilità di un .lavoro 
comune» con I obiettivo della 
lilorma fiscale È di Ieri la no 
lilla che le due maggiori asso 
dazioni del settore la Con 
Icommgrclo e la Confeser 
centi hanno scritto al segreta 
ri di Cgll Clsl UH chiedendo 
un Incontro In tempi brevi 
Nella sua lettera II presidente 
della Conlcomrnerclo Fran 
c a s c o Coluccl scrive di «vaiti 
lare con attenzione la linea In 
dicala dalle confederazioni 
proprio perché il tema del li 
( c o e per noi oggetto di conti 
nua riflessione ed elaborarlo 
ne» Ecco perché la Conlcom 
marcio «ritiene possa risultare 
opportuno un confronto col 
sindacalo su questi temi cosi 
rilevanti per Individuare prò 
apetllve di comune interesse» 

Una posizione analoga I ha 
espressa anche la Conleser 
centi che ancora Ieri ha con 
lenitalo la propria disponibili 
la ad un Incontro con I diri 
gemi delle ire coniederazlonl 
nel modi e nel lempl che sa 
ranno concordati Dunque le 
due maggiori associazioni del 
commercio (che hanno eia 
borato una propria proposta 
per la riforma fiscale) si dico 
n o disposte al dialogo E lo 
latino partendo da una valuta 
alone positiva della plattafor 
ma sindacale Questa disponi 
bllltà al confronto Insomma 
è cosa diversa dalla proposta 
di un •patto» Imprenditori sin 
dacall formulata da Lucchini 
Perchè I alleanza suggerita dal 
presidente della Con (Industria 
non avrebbe come obiettivo 
la riforma del sistema fiscale 
Almeno cosi la pensa una par 
te del sindacato II segretario 
della Cgll Edoardo Guarino 
per esempio In una dichiara 
Itone dettata allo agenzie di 
stampa ha detto •Seaccettas 
almo I idea di Lucchini che in 
realtà vuole un semplice ag 
giustamente del sistema di 
basso profilo ci troveremmo 
di fronte ad un operazione 
corporativa Per cui si danno 
sgravi allo Imprese e qualche 
contentino al lavoratori» 

Eaqueat operazione la Cgll 
non ci sta «C è bisogno di una 
vera rllorma del sistema fisca 
le - ha proseguito Guarino -
Pertanto Lucchini laccia una 
proposta complessiva e non 
palliale Noi abbiamo la no 
atra piattaforma sul lisca che 
Sottoporremo al governo e al 
Parlamento Lo s u s s o faccia 
la Conllndustrla» 

Insomma al dirigente della 
Cgll le polemiche di questi 
giorni nel sindacato sul come 
rispondere ali -avance» di 
lucchlni sombrano sbigllate 
tfì azzardato - aggiunge anco 
ra Guarino - rincorrere il pre 
Bidente della Confmdustrla e 
trovo troppo generiche le ri 
sposte che gli n inno fornito le 
altro organizzazioni sindaca 
II» Immediata è stata l i rlspo 
sta della Clsl II numero due 
dell organizzazione Mario 
Colombo ha replicalo cosi 
•La Clsl non ha Intenzione di 
rincorrere Lucchini ma un si 
atema fiscale più equo e mo 
derno» Poi il vice di Marini è 
entrato nel mento della pole 
mica «È del tutto pacifico 
ha aggiunto - chi- per coi se 
guire I obiettivo di un fisco più 
equo e più moderno il sinda 
ca lo se non vuole isolarsi e 

Sulndl restare a terra debba 
cercare tutte le convergenze 

possibili Convergenze che 
possono venire dal mondo 
cullurale politico ed anche 
Imprenditoriale» 

Una dlchlanzlone che suo 
na proprio come 1 a c c e t t a l o 
ne della proposta d Lucrh ni 
Una posizione condivisa an 
che dallo UH 11 sindacalo di 
Benvenuto ieri ha sostenuto 
che «è Importante che i segna 
Il scambiali a d m i ra tra la 
Conllnd istrla e le orijinizza 
ziom slndacili non si r imino 
fochi latin» La Utl insamma 
vuole che il s ridatalo del ni 
sca subito uni posizioni uni 
tarla per poier poi indare al 
confronto con h Conf idu 
Sina 

Il comitato dei macchinisti Fs Domani si riprende a «trattare» 
accetta la sostanza del contratto per sciogliere gli ultimi nodi 
Le confederazioni «aprono» Si avvia un processo non facile 
alle richieste della base di rientro nel sindacato 

Prima intesa Cobas sindacati 
L intesa tra Cobas dei macchinisti e sindacati con
federali e autonomi sembra cosa fatta L'attuazio
ne di questo accordo comunque avrà percorsi tut-
t altro che facili e indolori I sindacati chiedono ai 
Cobas di revocare lo sciopero di fine mese, dopo 
aver fatto un giro di assemblee con i lavoratori, e 
accolgono le richieste dei macchinisti per portarle 
alla trattativa con le Fs 

P A O L A S A C C H I 

M ROMA Intorno alle 23, 
sotto I riflettori delle teleca
mere la stretta di mano tra II 
rappresentante del Cobas dei 
macchinisti Ezio Gallori il 
fiorentino dal modi spicci, e I 
dirigenti sindacali Nessun 
protocollo di Intesa con un 
lungo e lenco di firme c o m e 
accade dopo le trattative «ve 
re» quelle tra sindacali e c o n 
tropartl Ma una stretta di ma
no appunto tuli altro che 
scontata e un comunicalo 
unitario sottoscritto dal Co 
bas dalle fderazlonl del tra
sporti di Cgll Clsl UH e dal sin
dacalo autonomo Flaafs, al 
termine sicuramente della 
giornata clou di questa Insoli
ta •trattativa» tra li sindacalo e 
lavoratori che nella stragran 

de maggioranza nonostante 
le loro contestazioni ne c o n 
servano ancor la tessera La 
•trattativa» comunque non è 
ancora finita 

Restano ancora alcune par 
ti dell Intesa da perfezionare 
resta la sanzione ufficiale che 
ali accordo dovranno dare le 
assemblee del lavoratori As
semblee alle quali i Cobas 
chiederanno di sospendere lo 
sciopero proclamalo a fine 
mese Era questa la condlzlo 
ne che I sindacati avevano pò 
sto per poter andare al tavolo 
di trattativa con le Fs con una 
piattaforma che accoglie le ri 
chieste del macchinisti (ridi 
menzionate rispetto a quelle 
originarie) e che si propone di 
trovare soluzioni sempre però 

nel nspetto del contratto del 
ferrovieri e delle intese sue 
cesslvamente sottoscritte 
•Con I apertura del confronto 
con le Fs - conclude il docu 
mento unitario - si avvia II 
processo di ricomposizione 
della rappresentanza del mac 
chlnistl nel movimento slnda 
cale» È questo non e è dub 
blo il passaggio saliente di 
questa «trattativa» Il passag 
gio che sottolinea tutto II valo
re politico del lavoro che I sin 
dacati stanno conducendo «È 
una vicenda questa - ha di 
chiarato Mauro Moretti se 
gretario nazionale della Flit 
Cgil - che ha imposto al sinda 
calo la necessità di adeguare 
le sue forme di rappresentan 
za gli strumenti di democra 
zia Ed i anche una vicenda 
che insegna che risultati si 
possono ottenere quando II 
sindacato sceglie la strada del 
confronto con I lavoratori e 
non si nnchiude in se stesso» 

In ogni caso è chiaro che ci 
vorrà ancora del tempo prima 
che I Cobas dei macchinisti 
rientrino nel movimento con 
federale I sindacati g i i da Ieri 
parlavano della costituzione 
di forme di rappresentanza 

nuove che esprimano tutta la 
specificità e complessiti del 
lavoro in ferrovia Forme di 
rappresentanza che tengano 
conto a maggior ragione di 
un organizzazione stonca c o 
me quella dei macchinisti che 
da sempre hanno avuto un lo 
ro comitato Comitato che 
una volta non si chiamava Co 
bas e che non faceva notizia 
per I blocchi decisi in contrap
posizione con gli accordi flr 
matl da Cgil Cui UH e dal sin 
dacato autonomo Fisafs Fino 
a ieri notte appunto sindacati 
e Cobas hanno lavorato per 
mettere a punto I pilastn del 
I intesa che dovri essere per 
lezlonata domani mattina in 
un incontro con le confedera 
zloni Resta infatti da scioglie 
re il nodo della richiesta del 
I aumento della diana che og 
gi è di 950 lire Su questo pun 
lo la Clsl ha manifestato posi 
zloni più rigide degli altri sin 
dacati E Ieri sera Gallori ha 
sottolineato che allo sciogli 
mento di questo nodo olire 
che al pronunciamento delle 
assemblee è legato naturai 
mente I esito definitivo del 
I accordo Un accordo che 
contiene una parte tutta «poli 

tica» quella dell avvio del 
processo di nentro del Cobas 
nei sindacati Sindacati e Co 
bas dei macchinisti ieri hanno 
lavorato per I intera giornata 
per perfezionare la parte -tee 
nica» dell intesa EI accordo 
tranne che sul! aumento della 
diana è stato raggiunto su tut 
te le rivendicazioni che i mac 
chinisti avevano sollevato 
Vanno dalla richiesta di due 
giorni solari attaccati a setti 

mana alla rivalutazione (ma 
questo con il prossimo con 
tratto) delle competenze ac 
cessone (si tratta di indennità 
vane) alla pensionabilità del 
le stesse competenze oggi ap 
punto non nconosciute ai fini 
pensionistici allo scatto per la 
categoria di livello con il pas
saggio al settimo Per appro 
fondire questo aspetto verri 
nominata un apposita com 
missione 

E domani aeroporti ancora bloccati 
La trattativa resta in alto mare Disagi per i viaggiatori durante uno degli sciepen a Fiumicino 

mt ROMA Domani aeroporti 
bloccali per ventiquattro ore 
L Alitalla garantisce 97 voli 
nazionali e 58 Intemazionali 
Si fermano I dipendenti di ter
ra e In segno di solidarietà 
sciopereranno anche I con
trollori e gli assistenti di volo 
Una manifestazione nazionale 
si svolgeri domani mattina di 
fronte alla sede dell Irl mag 
glore azionista della compa 
gnia di bandiera Ieri I agenzia 
Ansa parlava di voci e dì indi
screzioni in base alle quali la 
trattativa potrebbe riprendere 

gli dalla prossima settimana 
ma non e e stala alcuna con 
tenni, anzi la Cgll afferma che 
non vi u n o stati .nemmeno 
contatti informali» Questa 
giornata di lotta rappresenta II 
momento culminante del 
consistente calendario di Ini 
elative deciso da Cgll Clsl UH 
•Nordlo e Prodi - ha dichiara 
lo Bruno Lol segretario nazio 
naie della Fllt-Cgll -devono 
capire che è giunto il momen 
to di riaprire il tavolo negozia 
le e trovare soluzione al prò 
Memi aperti sull orario sulla 

durala del contratto e sull arti 
colazione del salario» E al 
presidenti di Alitalla, Ali In 
tersIndeAssoaerospoiti oltre 
che ai ministri Formica e Man 
nino è giunto Ieri un tele 
gramma dalla giunta sarda per 
sollecitare la chiusura della 
vertenza particolarmente 
dannosa per I ìsola 

E dunque una aorta di ultj-
rm chance la giornale di lot
ta di donasi? lo chiediamo a 
Lucio De Carlini segretano 
confederale della Cgll «La no
stra iniziativa andrà avanti fino 

In fondo per arrivare ad una 
giusta soluzione contrattuale 
Non è mai stato cosi inaudito 
il livello di arroganza negozia 
le di Alitalia Intersind e As 
soaeroporti In questi anni IA 
Inaila tra I altro ria sottoscntto 
contratti il cui spinto non è 
stato quasi mal rispettato» 

Facciamo qualche esem
plo «L ultimo rinnovo con 
trainiate ha visto i lavoraton 
farsi canco di forti recupen di 
produttività lune le statisti 
che dicono che I Alitalla per il 
tasso di produttività è una del 
le prime nel mondo e la prima 

in Europa Ma a ciò non han 
no mai corrisposto né aumen 
ti dell occupazione né signifi 
cativi Incrementi salanali» 

Perché unta rigidità? •! 
coneram Alitalla da un decen 
mo si sono sempre chiusi al 
ministero del Lavoro C è una 
politica di lunga lena della 
compagnia di bandiera volta a 
spezzare la rappresentatività 
del sindacato a nvolgersi al 
I automi politica II tentativo 
è stato sempre quello di utilizi 
zare il conflitto sociale per 
presentare subito dopo il de 
Iatigante esito contrattuale 

conti alla collettività in termini 
di aumento delle tariffe E an 
che questo un modo per co 
pnre il vuoto allarmante di 
programmi per il 1992 E1 Ali 
talia tra I altro ha le tariffe dei 
voli nazionali più alte d Euro 
pa 1 incremento del traffico e 
ormai pressoché costante Ma 
la compagnia di bandiera e 
sempre li a lesinare sul con 
tratti sui diritti dei lavoraton e 
al tempo stesso non fa alcun 
programma di sviluppo Anzi 
utilizza una presunta ingo 
vernabilita sindacale proprio 
per copnre questo vuoto 

OPSa 

"•———-——— Viaggio tra gli hangar dove operai specializzati riparano enormi Jumbo 
Vogliono andare al Tgl, Tg2 e Tg3 

Mister Nordio è chiamato a Fiumicino... 
«Manderemo delegazioni al Tgl, Tg2 e Tg3 Voglia
mo far parte anche noi della passerella di ogni sera 
con Nordio, Mannino e Formica. E chiederemo un 
incontro con la Commissione parlamentare che si 
occupa di trasporti» Assemblea nella sede del con
sìglio dt fabbnea di Fiumicino con Libertini e altri 
dirigenti del Pei Un clima vivace, ma preoccupato 
Primo obiettivo far nprendere le trattative 

BRUNO UGOLINI 

• a ROMA II cronista un pò 
è pentito Quante volte gli è 
capitalo di lanciare moccoli 
contro quegli sciagurati di Flu 
micino assetati di denaro 
sempre Intenti ad attuare scio 
pen che bloccano voli di lavo 
ro mandando ali aria appun 
tamenti urgenti impegni dell 
cali? Ma ora scopre girando 
dentro questi modernissimi 
capannoni al seguito di Lucio 
Libertini Licia Perei» e Fran 
c o Proietti una parte nascosta 
di Fiumicino E una enorme 
iabbnea una specie di ospe 
dale per gli aerei di tutto il 
mondo con il suo reparto chi 
rurgia reparto medicazioni 
reparto pronto soccorso E 
dentro ci stanno migliala di 
operai veri e propri artigiani 
Perchè qui ogni pezzo ogni 
intervento ha bisogno di ma 
ni delicate esperte E hanno 
paghe spesso da un milione 

e duecentomila lire al mese 
Vengono rimpolpate solo con 
gli straordinari E hanno orari 
di 42 ore e mezzo alla settima 
ria Non hanno nemmeno 
quella mezz ora di mensa pa 
gata conquistata alla Fiat di 
Torino Umberto Nordio peg 
gio di Cesare Romiti? Sembra 
Impossibile 

Ma e è un altra venta che 
salta fuori discutendo qui sot 
to gli hangar ira le lunghe ali 
degli Jumbo in riparazione 
Avete presente quell e lenco 
di voli che ogni tanto vedete 
sui giornali o sui video instai 
lati nel settore «partenze» con 
la scritta «cancellato»? E una 
scritta che vi fa Imbestialire 
perchè si riferisce proprio al 
vostro aereo E se chiedete 
spiegazioni rispondono «E 
colpa degli scioperi come ha 
detto il dottor Nordio. E sue 
cesso a Ignari passeggeri a Gè 

nova ma anche a Francofor 
te E giù moccoli nei confronti 
degli scioperanti non solo in 
Italia ma anche ali estero Le 
cose non stanno in larga mi 
sura cosi 

Quale è la venta allora? La 
spiega ali assemblea Lucio 
Libertini riportando una frase 
che circola ormai da tempo 
nella sede centrale dell Alita 
lia «razionalizzazione da se o 
pen» Approntano degli se o 
pen ad esempio per cancel 
lare certi voli Tonno Roma 
Poi non li npnstinano più an 
che quando gli sciopen sono 
finiti Non li vedremo più for 
se Perchè? Perchè li conside 
rano «rami secchi" Fanno an 
dare solo i voli a pieno canco 
Una ristrutturazione silenzio 
sa Ecco perchè Nordio al 
meno fino ad ora se ne è mfi 
schlato delle proteste lanci 
nanti non solo dei lavoratori 
aeroportuali ma soprattutto 
delle grandi masse degli uten 
ti Lui pensa al futuro E nel 
futuro e è anche quella magi 
ca scadenza il 1992 la cadu 
ta delle barriere doganali eu 
ropee la fino del «grande mo 
nopollo» in Italia la «deregu 
lallon- Lui non ha progetti e 
si prepara così a quel fatidico 
appuntamene Nello stesso 
tempo forse intende chiudere 
In bellezza la sua camera -

dopo la non esaltante espe 
nenza alla Finmare dando 
una botta al sindacato azien 
dale qui davvero compatto 
cercando di separarlo dalle 
strutture confederali 

Ecco perchè non bisogna 
perdere la testa Libertini nel 
I incontro preliminare con 
Cgil Osi e Uil sottolinea lo 
scopo della visita E un soste 
gno ai sindacati e alle ragioni 
dei lavoraton ma è anche un 
consiglio a lottare con intelli 
genza senza cadere nelle 
trappole di chi vorrebbe tra 
sformare questa vertenza in 
una (unbonda nssa «Non 
dobbiamo (are come il toro 
che corre a testa bassa e poi 
viene trafitto» Il pnmo obietti 
vo deve essere allora la con 
quista dell opinione pubblica 
degli organi di informazione 
Certo gli operai di Fiumicino 
non possono offnre che so? 
un biglietto aereo gratuito per 
le Maldive Possono però of 
fnre argomenti ragionevoli 
dimostrare che le cifre di 
Nordìo sono sbagliate Lo 
stesso presidente dell All'alia 
del resto di fronte alta com 
missione Trasporti del Senato 
ha ammesso che i salari dei 
suoi operai sono infenon a 
quelli degli operai di altre 
compagnie e che la produtti 
vita è aumentata più che altro 

ve Ha continualo però a so 
stenere che la richiesta e c o 
nomica sarebbe pan a 8 milio 
m per ciascuno dipendente 
Scusi - gli ha chiesto gentil 
mente Libertini - come fa ad 
arrivare a quella cifra se I au 
mento richiesto è pan a «100 
mila lire al piede cioè al live) 
lo più basso nella scala delle 
qualifiche»? Nordio non ha n 
sposto e andato in escande 
scenze invitando il Senato 
della Repubblica a fornirsi di 
calcolaton adeguati E un pò 
di stizza gli e venuta anche 
quando il presidente della 
Commissione il de Bernard 
persona mite e perbene ha 
premuto per I apertura di trat 
tative senza arroganti pregiu 
diziali 

Perchè la stizza perche 
I arroganza perche atteggia 
menti da «imperatore roma 
no»? Sono comportamenti 
dannosi per il Paese m pnmo 
luogo I rappresentanti dei tre 
sindacati insistono sulla ne 
cessila di coinvolgere tutte le 
altre forze politiche Felice 
Contorni (Uil) Remo Daqu no 
(Cgll socialista) Anna Mana 
Lupi (Clsl) nei loro interventi 
superano precedenti perples 
sita apprezzano I impostazio 
ne dati ^.dirigenti comunisti 
ali ini? di va Occorre aiutare 
Umberto Nordio ad uscire 

dall Alitaha (e indubbio che la 
pensione è vicina) <>enza per 
dere la faccia ma senza sacri 
ficare gli interessi dei lavora 
tori 

Il cronista lascia h sala c o n 
il ricordo di quel chp ha visto 
L operaio che con un trapano 
fa un buco nel gigantesco m o 
tore del Dc9 super 80 per eh 
minare un pezzo rotto Un 
operaio che «costni sce« al 
tornio una «cent na per un il 
tra Dc9 un pezzo che potrch 
be venire comprato con 5 m 
la dollari dalla Douglas ma 
cosi si risparmia Gli operai 
che intervengono sugli mero 
dib li apparati del «p loti auto 
matico Quelli che verme T 
no con pistole a spruzzo tji 
Jumbo respirando vapoi i 
aspri e senza nuove tccnolc 
gie come alla Fiat perei e le ! 
di un Jumbo s>no tropi n 

grandi Quell che a cirpon si 
inf lano pt r sei ore dentro te 
alt d quest mostri a control T 
re ispezionare npanrc Ur a 
folla di profcbS onisti a cu e 
affidata la nos ra v la Ecco 
pensate a loro quando vedete 
quella scr tla «Volo cancella 
to» Al loro salano da p o c o 
più di un m lione alla soc e ia 
che e e fuori OÙ quegli hanqir 
e al dottor Umberto Nordio 
pcss mo im tatore di Cesare 
Rom ti 

A fine mano 
in piazza a Roma 
le lavoratrici 
Cgil-Cisl-Uil 
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«Sf »? 
È annunciata per il 26 m a n o a Roma la prima manifesta 
zlone di massa delle donne organizzata dal coordinamen 
ti femm mli Cgil Osi Uil per riaffermare il ruolo della com 
ponente femminile nel sindacato e nel mondo del lavoro 
E in atto un processo di femminillzzazione del lavoro ma 
le disoccupate crescono più delle occupate E per le don 
ne che lavorano 1 occupazione ha I caratteri della segrega 
zione della svalorizzazlone de) lavoro e la sua precarietà 
Occorrono quindi politiche che sostengano e valorizzino il 
lavoro femminile specialmente nel Sud contratti di for 
mazione lavoro che assicurino assunzioni di donne com 
parabll! al tasso di disoccupazione femminile riorganizza
zione degli orari lotta al lavoro illegale e sommerso defi
nizione di diritti individuali che assicurino a tutti pari Mela 
e dignità del lavoro qualificazione del servizio sanitario 
nazionale e scolastico 

Alla Om Iveco 
vogliono 
anzitutto 
salario e orario 

Da una Indagine della Firn 
pubblicata sul prossimo nu
mero della rivista della 
Rom «Meta» risulta che dei 
1 2 1 3 iscritti al sindacato 
nella Om Iveco (Fiat) che 
hanno risposto al questio-

•»•••••••••••••••••••»*»»»»»••»••• nario li 909» chiede aumen 
ti salariali Al secondo posto la riduzione dell orarlo di 
lavoro Seguono ti maggior controllo dell ambiente di la 
voro e II diritto alla contrattazione preventiva dei piani 
aziendali II 73% dichiara uno stipendio netto Inferiore a 
1 100 000 lire mentre il 16% sta sotto al milione 

È la prima volta che in Italia 
un azienda intenta causa al 
sindacato perché risarcisca 
I danni subiti per mancala 
produzione per scioperi 
Lo ha fatto a Torino la Mi-
chelin presso il tribunal" ci-

•»»»»»»••»•«««»«•»»»»»»»»•••*••* vile chiedendo 1 miliardo 
di lire per lo sciopero dei dipendenti nel luglio scorso 
quando rifiutarono a maggioranza I accordo stipulato con 
la Fulc per lo straordinario II sabato Forte dell accordo 
col sindacato I azienda deflni lo sciopero illegale al punto 
da procedere per via legale Iniziata ieri la causa è rinviata 
al 6 marzo 

Michelin chiede 
un miliardo 
di risarcimento 
per scioperi 

La concorrenza 
del turchi 
minaccia 
«mila tessili 

Grido d allarme dell Assoli-
bre dopo una ricerca del 
1 Università di Modena le 
importazioni di libre e di al 
tri prodotti tessili prove 
nienti dalla Turchia stanno 
minacciando seriamente I 

••••••••"•••»»"*****************»•" produttori italiani ed euro 
pei Se la penetrazione di tessuti e capi d abbigliamento 
turchi dovesse proseguire al ritmo attuale in pochi anni 
I occupazione del settore nella Cee si ridurrebbe di circa 
I20mila posti di lavoro oltre la metà del quali in Italia II 
costo del lavoro tessile in Turchia è di I 500 lire I ora 
contro le 16 500 in Italia 

La quotazione della S l b al
la Borsa di Bruxelles ha toc 
calo per la seconda volta 
quota 5 000 franchi Cmllle 
in più dell Opa di De Bene
detti) al termine di una gior
nata nel corso della quale 
son passate di mano ben 

qualche difficoltà il tentativo del 
' coagulare attorno a s é un forte 

Belgio 
quotazioni Sgb 
alle stelle 
in Borsa 

238mila azioni Incontra 
I Imprenditore italiano 
gruppo di azionisti belgi 

Sul lavoro 
sono morti 
in 3.000 
nel 1986 

Secondo fonti delle asso
ciazioni degli invalidi gli in 
fortum sul lavoro nel 1986 
sono stati circa un milione 
con circa SOmila invalidità 
e attorno al tremila moni 
Sempre nel 1986 i mutilati 

"* e gli invalidi del lavoro era 
no in tutto circa un milione e mezzo II Pei ha rivolto sulla 
questione un Interrogazione al ministro del Lavoro 

RAUL WITTENBERQ 

in edicola 

dichiarazione 

La guida più completa 
alla dichiarazione annuale 1987 
• La nuova disciplina 

sul regime nontuie e forfettario 
• Esempi pratici 
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speciale l i I I S C O speciale 

ENTE NAZIONALE PER L'ENERGIA ELETTRICA 
Roma - Via Q B Martini 3 

AVVISO AGLI OBBLIGAZIONISTI 
PRESTITI OBBLIGAZIONARI CON INTERESSI 

SEMESTRALI INDICIZZATI 
E MAGGIORAZIONI SUL CAPITALE 

SI rande noto ohe a nonna dal regolamenti del aottolndloatl pre
si ti llvalo-Bdel e cedole e quello delle maggiorazioni autcapltar 

da nmboreera risultano I seQuentt 

PRESTITI 

19821989 IndlcUato 
llem (Becquerel) 

1985-1995lndlctaato 
1 em (Q B Beccarla) 

Cedole 

pawbm 
1 

1 91980 

8 - % 

4 96% 

Maggionutonl sul cenitele 

semestre 
131983 

3181968 

-3,025*. 

0465* 

vatomeu-
mutato»! 
raisaa 

lUtTO, 

3,96% 

Lo specifiche riguardanti la determinazione del valori di cui sopì» 
vengono pubbl cata sulla Gazzetta Ufficiala 

l 'Unità 

Giovedì 
18 febbraio 1988 11 


